POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le Conseil canadien du porc applaudit l'annonce de la banque de vaccins et des biocarburants dans le budget de 2023

Le 30 mars 2023 (Ottawa, Ont.) - La mise en place d'une banque de vaccins contre la fièvre aphteuse et son soutien à la croissance de l'industrie des biocarburants prévus dans le budget fédéral sont d'excellentes mesures pour l'industrie canadienne du porc, a déclaré René Roy, président du Conseil canadien du porc.

« La banque de vaccins et le bureau de la chaîne d'approvisionnement en transport sont la preuve que les gouvernements peuvent s'associer à des groupes de producteurs pour résoudre les problèmes », a déclaré Roy. « Nous savons que ce sont des étapes sur la voie de partenariats sans cesse renouvelés avec le secteur agricole. »

Le budget prévoit également une augmentation de l'exemption d'intérêts pour les producteurs agricoles dans le cadre du Programme de paiements anticipés de 250 000 \$ à 350 000 \$ pour l'année de programme 2023.

- « Les sous-produits de l'industrie des biocarburants peuvent être des matières premières importantes pour notre secteur, nous sommes donc impatients de travailler avec le gouvernement et le secteur pour répondre à la demande croissante de carburants à faibles taux émissions », a ajouté Roy.
- « Nous applaudissons également l'engagement continu du gouvernement à assurer un accès privilégié au libreéchange à l'ensemble du G7 et aux deux tiers des consommateurs mondiaux par le biais du nouvel ALENA, de l'Accord économique et commercial global (AECG) entre le Canada et l'Union européenne et de l'Accord global et progressif pour le partenariat transpacifique. »

Roy a déclaré que le budget montre qu'il reste du travail à faire pour aider le secteur agricole canadien, mais il a ajouté que le gouvernement est à l'écoute.

- « C'est un voyage, pas une destination », a-t-il déclaré. « Investir dans le secteur agricole est dans l'intérêt stratégique national de chaque pays, et nous savons que ce gouvernement comprend que l'incroyable réussite de la sécurité alimentaire canadienne ne doit pas être prise à la légère. »
- « Au nom des éleveurs de porc, nous continuerons de raconter notre histoire et de plaider pour les améliorations continues du gouvernement en matière de réglementation et d'investissements dans le secteur. »

Contact avec les média

Darcie Pentillier
Conseillère en communications
Conseil canadien du porc
(613) 236-9239 ext. 277
pentillier@cpc-ccp.com